飯島賢二の『恐縮ですが・・・一言コラム』

第 171 回 「最近の親どもは…」 僕も、たまには、言ってみたい!

2006.10.15

昔の大人はよく、「最近の若い者は、まったく...」と苦言を呈したものだ。今時の親にそんなことが言えるのだろうか? 今回は、そんな「親」の最近の話題を追ってみよう。

給食費未納問題…産経新聞、その他より

- ・生活保護を受けながら、朝からパチンコ。子供の給食費は3年間完全未納。
- ・高級外車を乗り回し、携帯電話に何万円も払っているのに、給食費は払わない。
- ・催促すると「義務教育だから無料でしょ」と勘違いを正そうとせず、「給食を出せと頼んだ覚えはない!」と開き直り、「給食を止められるものなら止めてみろ!」とすごむ。 少し前、蔵王スキー場で遭難して、救助隊に命を助けて貰ったにも拘らず、「頼んだ覚えはない」と費用の支払を拒否した韓国人の家族を思い出す。
- ・職員や PTA が立て替えたものの、子供が卒業した後、平気で踏み倒す。

秋たけなわ、運動会で…「サンデー毎日」、その他より

- ・校庭周辺の保護者席は、カメラ、ビデオの三脚だらけ。まともに座っているおじいちゃんは、三脚の脚しか見えない。「何じゃこれは、枯れ木の林じゃな」
 - 「おばさん、ここはうちの席だよ!土足で上がるなよ!」と言ってる自分もはみ出てる。
- ・我先にと、自分の子供の写真を撮りに突進するおばさん。立入禁止のロープを見事にまたぎ抜け、制止の声は無視するは…いっそう、あのおばさんのビデオ撮った方が、よっぽどおもろいかも。
- ・ご近所の仲間同士かもしれない。校庭の保護者席で、堂々とバーベキュー始めちゃった?
- ・お父さんの出番、徒競走で頑張りすぎたため思わず転倒。「コースが悪い」の「組み合わせが悪い」の「グランドが整備されていない」のと、先生に詰め寄る親父。後ろから、 バツの悪そうな顔をして、子供が見ているよ。
- ・みんなで楽しい昼食タイム。「ただいま本部テントにピザが届いております。ピザを注文 された方、本部テントまでお越しください...」 誰だっちゅーの!! そういえば、寿司の出前もあったかな??

外国でなく、我国の、しかも子供の教育現場での話である。こんな親の背中を子供はじっと見ている。子供が「悪人」であるはずがない。教えてやらず、叱ってやらず、導いてやらない「親」がいる限り、いつも、子供が犠牲になっている。